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Betreff:
25 Jahre RibbeckEck
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Am 20.Mai 2022 feiert der Freizeittreff RibbeckEck sein 25jähriges Bestehen.
Der Erhalt und die Sanierung des für die Jugendfreizeit im Potsdamer Norden so wichtigen Standortes 
war auch ein regelmäßiges Thema in zurückliegenden Wahlkämpfen, so auch dem 
Oberbürgermeisterwahlkampf und dem Kommunalwahlkampf. Das Gebäude ist 2022 noch immer 
unsaniert, seine Fassade eines Jugendfreizeittreffs unwürdig und beheizt wird die Einrichtung auch im 
Jahr 2022 immer noch mühsam über eine Ofenheizung.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der aktuelle Stand der Entwicklungen in konkretem Bezug auf getätigten Aussagen zum Erhalt 
und der Sanierung des Freizeittreffs RibbeckEck? 

     gez. Uwe Adler, Stadtverordneter
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